web lik

学校だより

にしとべの丘

Nishi-Tobe no Oka

横浜市立西中学校 令和3年4・5月





しんねんど むか しんがくしゅうしどうようりょう じっし ほんこう がっこうきょういくもくひょう 新年度を迎えて 一新学習指導要領の実施と本校の学校教育目標ー

<校長 石川 博>

春になり、新しい年度が始まりました。春は別れと出会いの季節と言いますが、この別れと出会いを繰り返す中で大人も子どもも成長するのではないかと思います。

さて、西中学校は4月7日に始業式、入学式を行って、西中学校は4月7日に始業式、入学式を行い、全校生徒177名でスタートを切りました。本校の学校教育目標は「自らあたらしい社会を創ろうとする子ども」です。これを西前小学校とともに9年間



で育てる子ども像としています。中学校で新学習指導要領が実施となる今年は、今一度「自ら学び」とか「友達や社会とかかわり合いながら」「新しい社会を創ろうする」とはどのようなことか再確認が必要です。

まず、「自ら学び」ですが、これは学習指導要領でいう「主体的に学習に取り組むたいでは、これは学習指導要領でいう「主体的に学習に取り組むたいとはないます。「主体的に」とは粘り強く取り組むことも大切ですが、もうでしての要素として自らの学習を調整しようという側面もあります。他の生徒との教室での学び合いを通して、何ができて、何がまだなのかという振り返りも大切です。

次に「友達や社会とかかわかり合いながら」と「新しい社会を創ろうとする子ども」ですが、これからの時代は予測不能とさえ言われ、将来はなくなる職業や今は存在が、ない職業があるようになると言われています。AI もますます進化するでしょう。現になが、新型コロナウイルス対策ですが、これはまさに数年前には予想しなかったことです。このように、今までの知識や経験則では対応できない事態になったときどうすべきか。今回の学習指導要領が目ざしているものに、問題解決に向けて立場の異なる者が議論をして、正解ではなく納得解を探り当てていくことが大切だと言われています。

からたでもオンラインの授業を、と言われていますが、やはりからでの教育活動は、生徒どうしの学び合いができることが強みです。他者との協働を通して、よりよく問題が解決できるという経験を積ませていきたいと思います。

ちゃくにんしき しぎょうしき にゅうがくしき 着任式・始業式・入学式

4月7日(水)

れいわっねんとっきょういくかっとう 令和3年度の教育活動は4月7日(水)にスタートしました。

2,3年生は朝から登校し、着任式と始業式に臨みました。今年度は新たな教職員をもいれて、 ないはかえ、着任式でのあいさつで生徒と対面しました。続いて行った始業式をはない。 雰囲気はとても落ち着いていて、生徒からはそれぞれ新たな学年での学校生活に 意欲的に臨もうという意気込みが感じられました。

午後に実施した入学式では、新入生54名を迎えました。新1年生は終始とても緊張した表情をしていましたが、在校生代表として生徒会長からは歓迎の言葉と思うした表情をしていましたが、在校生代表として生徒会長からは歓迎の言葉と思ういた西中学校の雰囲気のこと、 χ 000年代表の生徒からはこれから始まる中学校生活への希望や意気込みが、それぞれ伝えられました。

こくさいきょうしつ はじ 国際教室が始まります

今年度より、西中学校では国際教室が新設されました。近年、横浜に在住する外国籍の生徒や外国につながる生徒が増えていますが、本校でも日本語指導を必要とする生徒への適切な支援をめざして国際教室を運営してまいります。学級担任、教科担当教諭とも定期的・継続的な連携を図りながら、日本の学校に慣れて楽しい学校生活が送れるようにと考えています。活動内容や教科活動等について、定期的にお知らせしていきたいと思います。

各学年主任より

第1学年 Try to jump

入学して2週間が過ぎました。少し体のサイズよりも大きなジャージや体操着で、授業や部活動の仮入部に一生懸命に取り組んでいる姿は初々しく、輝いて見えます。慣れない生活で疲れも出てくる頃だと思います。体調管理には普段以上に気をつけて、十分な睡眠をとってほしいです。

さて、1年学級委員会で話し合った結果、学年目標は「Try to jump」に決定しました。「何事にも挑戦し、成長する」という思いが込められていま



す。1 年生全員が目標を意識し、いろいろなことに挑戦することを願っています。「未来の自分のため」に今できることを大切にして活動しましょう。先生たちも一人ひとりの心を大切にサポートしていきます。失敗もあるとは思いますが恐れずに挑戦していきましょう。

第2学年 「人に優しく」から「ハンバーガー学年の意識」へ

昨年度は、今までにない学校生活の形式や試練を仲間た ちと乗り越えた

新2年生。生徒たちは学習、行事、部活など多くのことに 全力を尽くし、

本当に立派に成長しています。

今年最初の学年集会で「2年生はハンバーガー学年」という話をしました。パンとパンの間に挟まれたパティ(ハ

ンバーグ)はたくさんの時間をかけ、挑戦、こだわり、成功や失敗をへて、はじめて完成します。そして、このパティが決め手となることもありえます。間に挟まれた2年生は、学習、部活、好きなことでも、多くのことに挑戦できる!と同時に中学校生活においてとても重要な1年間となります。成功も失敗も、感動も反省もすべては自分の財産となり、継続した努力は必ず報われると信じています。

思春期と呼ばれる時期で、家庭でも会話や態度に変化が見られることもあるのではないかと思います。西中学校でも、職員全体で生徒と共に考え、悩み、笑い、泣きながら過ごす時間を大切にしたいと考えています。多感な時期の成長を保護者の皆様と協力しながら、時に指導をしながら見守っていきたいと考えています。今年度もよろしくお願い致します。

第3学年

進級おめでとうございます! 3年生の生活が始まって1カ月が経過しようとしています。 新しいクラスにも慣れ始め、学級活動の中で少しずつクラスの信頼が芽生え始めています。 この1年間で、新しい事や苦手な事にも果敢に立ち向かい、自分で選択をして挑戦する。 その中で、可能性を手に入れ、満足感や達成感を味わい、自信がもてるような学校生活を送れることを目指していきます。自分の進路と向き合う今年は、前向きに挑戦する姿勢がとても重要になります。精一杯の挑戦をし、大きく可能性を広げ、そして『感動』で心が震えるような『卒業式』を迎えることができるように西中学校の職員全員でサポートしていきます。よろしくお願いいたします。

がっこう

そうだんまどぐち

学校におけるセクシュアル・ハラスメント相談窓口

や質問等がありましたら、御連絡ください。

<校内担当者> 生徒指導専任、 養護教諭

※教育総合相談センターの一般教育相談も、セクシュアル・ハラスメント相談窓口として利用できます。 月~金 9:00~17:00 (祝日・振替休日を除く)

でんわばんごう

電話番号:671-3726

そうだん スクールカウンセラーとの 相談

ちょくつうでんわ

(直通電話 231-0157)

今年度の相談日は毎週水曜日時間は9:00~17:00です。西区役所こど

は9.00~17.00で9。四位位所ことがでいしえんか そうだん も家庭支援課でも相談できます。

るな庭文族誌でも相談できまり。 にしくやくしょ かいこ かていしえん (西区役所2階子ども・家庭支援

^{そうだん} 相談320ー8470)

月曜~金曜 時間は9:00~12:00,

13:00~17:00です。